



Bild: pd

Den Altersheimbewohnern die Fasnacht in die Stube gebracht

Anlässlich der diesjährigen Fasnacht liess sich Musiklehrerin Priska Seitz etwas ganz Besonderes einfallen.

ALTSTÄTTEN. Sie trat mit ihren Musikschülern im Altersheim

Forst auf. Das Können der Schüler auf dem Schwyzerörgeli begeisterte die Heimbewohner und die originelle Verkleidung freute sie noch mehr. Die musikalischen Fasnachtsbutzen ernteten für ihren Auftritt einen grossen

Applaus. Die Heimbewohner bedankten sich dafür, dass Priska Seitz mit ihren Schülern die Fasnacht, die sich normalerweise im Dorf auf den Strassen abspielt, zu ihnen in die Stube gebracht hat. (LB)